

DENK MAL AM ORT

München am 2. und 3. Mai 2026

DENK MAL AM ORT erinnert seit 2016 an Menschen, die in der NS-Zeit aus der Gesellschaft ausgegrenzt, verfolgt, deportiert, ermordet wurden.

DENK MAL AM ORT gedenkt an den authentischen Wohn- und Lebensorten: in der ehemaligen Wohnung, im Garten, im Hof, im Treppenhaus, in der Schule, am Arbeitsplatz.

Die Namen unserer ehemaligen Nachbar*innen, Bruchstücke ihrer Biografien, Verfolgungs- und Fluchtgeschichten werden sichtbar durch Gespräche, Lesungen, Vorträge, Ausstellungen und Musik.

Einladung zum DMAO Vorbereitungstreffen in München

Samstag, 18. Oktober 2025 um 16 Uhr

**Im Verein für Fraueninteressen, Altheimer Eck 13,
80331 München**

Fragen und Anmeldungen unter:
info@denkmalamort.de

Vielen Dank und mit herzlichen Grüßen,
Marie Rolshoven & das DMAO-Team München